Grandchamp-des-Fontaines

Les élèves sont entrés dans la maison du futur



Les élèves ont pu tester la maison du futur, Écos. Ils ont été accueillis par Fabienne Bardon, adjointe à la vie scolaire et le maire, François Ouvrard.

Ouverte au public le 18 octobre, la Maison pour agir a accueilli plus de 300 personnes, lors des samedis portes ouvertes organisés près du complexe sportif de Bellevue. Des visites spécialement dédiées aux scolaires étaient possibles.

Jeudi, lors d'une animation ludique liée aux écogestes, trois classes des écoles de la commune sont allées découvrir cette « maison du futur ».

La municipalité avait affrété un car pour les conduire sur le site de Bellevue. Les élèves se sont pris au jeu des quizz et ont découvert vidéos et scénographies lumineuses, afin de tester et approfondir leurs connaissances sur les dépenses d'énergie.

" Cet outil pédagogique, dédié également aux plus jeunes, a été un moment riche d'enseignements et démontre bien qu'il n'est jamais trop tôt pour apprendre les bons gestes. "

La maison Écos va bientôt migrer vers d'autres horizons, en route vers le cap des deux millions de visiteurs.